

## COMUNICADO DE PRENSA 093

- . IV Encuentro Internacional de movilidad universitaria
- . Conferencia sobre racismo en la Facultad de Derecho

### IV Encuentro Internacional de Movilidad Universitaria

Con un Taller sobre Internacionalización de currículo académico en la Universidad, dictado por el Dr. Manuel Garduño Oropeza, Profesor titular de la Universidad Autónoma del Estado de México; la UPTC dará apertura al “**IV Encuentro Internacional de Movilidad Universitaria**”, el día 24 de septiembre, a partir de las 8:00 de la mañana, en el Teatro Fausto. En horas de la tarde, de 2:30 a 5:30, también se dictará la charla sobre fundrasing y formulación de proyectos.

Este encuentro es organizado por la Red Colombiana para la Internacionalización de la Educación Superior – RCI – Nodo Centro, integrada por las Oficinas de Relaciones Internacionales de las Universidades: Santo Tomás, Juan de Castellanos, UNIBOYACÁ y la UPTC; cada una de las cuales, tendrá un día específico para dar desarrollo a la programación especial y realizar las distintas actividades que conciernen a la Feria de Consejería Internacional, los días 25, 26 y 27 de septiembre y a la Feria de la Interculturalidad, el día 28 de septiembre en el auditorio Clímaco Hernández de la UPTC; donde se hará el acto de clausura del Encuentro.

### Conferencia sobre “Racismo” en la Facultad de Derecho

El Centro de investigación y Extensión CIEDE, de la Facultad de Derecho de la UPTC, llevará a cabo la conferencia titulada “Racismo”, el próximo lunes 24 de septiembre a las 10 a.m., en el auditorio de esta Facultad.

Esta conferencia será dictada por el Dr. Tomas Calvo Buezas, Doctor en Ciencias Políticas y Sociología, Profesor de la Universidad Complutense de Madrid.

**Asesoría de Comunicaciones**  
**UPTC**